



Proyecto de Extensión Universitaria "Docentes Bibliófilos"

El proyecto "Docentes Bibliófilos" es un momento de lectura compartida en aula entre los alumnos de formación docente del Instituto Superior "La Paz", luego se procede a la elaboración de recursos educativos creativos que permitan despertar, en uno mismo y en otros, el gusto lector. Esta estrategia es una gran ocasión para que el aspirante a docente pueda descubrir diversos textos literarios clásicos significativos y recursos educativos creativos para aplicar antes , durante y después de la lectura áulica.

Este también busca promover diversas técnicas de motivación lectora, de aplicación actividades de análisis literario y de ejercicios gramaticales con enfoque interactivo a partir del texto leído. Por eso se considera esencial este proyecto, pues orientará al futuro docente para consolidar su hábito lector y su interés por la creación de recursos educativos innovadores.

Se pueden considerar tres grandes etapas:

1. Pre Lectura:

Algunas técnicas de motivación lectora realizada por los alumnos del 1° Año 2° Semestre Sección A:



 Cajita mágica con objetos sorprendentes del libro: esta consiste en preparar una cajita y colocar objetos interesantes para el alumno o la alumna para adivinar qué libro leerán.







Visita de personajes y autores literarios en aula.

2. Durante la lectura

Se organizó una tertulia literaria entre los alumnos. Luego se planificaron distintas actividades de comprensión lectora y gramatical, finalmente se redactó un análisis literario. Todas estas se registraron en un portafolio de evidencias.







3. Después de la lectura.

Finalmente, se procedió a organizar una actividad para promover la lectura a toda la comunidad universitaria. Esta consistió en realizar una Feria Literaria denominada "Docentes Bibliófilos" el día jueves 01 de diciembre a las 18:00 en la sala de clases, donde cada grupo animó a los visitantes a leer los textos expuestos en cada Stand. Utilizaron como apoyo visual Trípticos Gigantes y realizaron cosplayers de sus personajes preferidos para presentar. El acceso fue libre y tuvieron una buena concurrencia de visitantes.

A continuación se pueden ver algunas fotos de ese fantástico evento literario.







Visita de la profesora Crystel en el Stand de los personajes de Alicia en el país de las Maravillas



El Sombrerero Loco (Alicia en el país de las maravillas) y Lucy (Las crónicas de Narnia) fueron unos de los personajes muy bien caracterizados.



Los cosplayers Colin, Dickon, Martha y Mary Lenox de "El jardín secreto" comentaron sobre las flores y el tríptico que prepararon para la Feria.







En el stand "Viaje al centro de la tierra" las alumnas nos presentaron el volcán Sneffels en compañía de los personajes: profesor Otto Lidenbrock, el expedicionario Hans y el joven Axel



Se lucieron los personajes de Matilda, principalmente, la directora Troncha Toro quien fue encarnada fervientemente.



Tríptico Gigante muy creativo del Stand de Matilda escrito por Roald Dahl







Los personajes de Harry Potter, sin lugar a dudas, fueron muy aplaudidos por todos.



El camino dorado que conduce a la ciudad Esmeralda del Mago de Oz fue conducido por los personajes: La Bruja Buena del Norte, La niña Dorothy y El Espantapájaros







También visitamos el mundo fícticio Narnia, creado por C.S. Lewis , cuyo farol siempre se encuentra encendido y donde el león Aslan nos espera.



Así de contentos culminaron una etapa más de su formación académica los alumnos del 1ºAño 2ºSemestre Sección A del Profesorado en Escolar Básica en compañía de la Profesora Maida Liuzzi.